

## **Le nouveau Haut-commissaire du Chypre à Maurice s'est entretenu avec le ministre des Affaires étrangères**

*Port Louis, 22 août 2023* - Le nouveau Haut-commissaire de Chypre à Maurice, M. Antonis Mandritis, a rendu une visite de courtoisie ce mardi 22 août 2023 au ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration régionale et du Commerce international, M. Alan Ganoo. La réunion s'est tenue au siège du ministère à Port Louis.

M. Antonis Mandritis, a présenté ses lettres de créance au Président de la République, M. Pritivirajsing Roopun, le lundi 21 août. Il a été reçu par le Premier ministre, M. Pravind Jugnauth, le même jour.

Le nouveau Haut-commissaire est basé à Pretoria, avec accréditation à Maurice.

Le chef de la diplomatie et le haut-commissaire ont passé en revue la situation internationale et ont évoqué les défis que les deux pays font face en commun dont les conséquences économiques du Covid-19 et de la guerre en Ukraine et du dérèglement climatique.

Les deux parties ont discuté plusieurs domaines de coopération bilatérale. Le tourisme, le secteur maritime et naval, la pharmaceutique et les services financiers présentent des possibilités de coopération.

M. Antonis Mandritis a expliqué qu'il a eu des entretiens fructueux avec plusieurs institutions gouvernementales et aussi du secteur privé en vue d'explorer des opportunités au niveau des échanges commerciaux, de l'investissement et de la coopération technique.

Le ministre des Affaires étrangères a exprimé l'appréciation de Maurice au soutien du Chypre à la revendication de Maurice pour pouvoir exercer pleinement sa souveraineté sur l'archipel des Chagos.

Le ministre a, pour sa part, réitéré que Maurice ne reconnaît pas la République turque de Chypre du Nord, une entité territoriale dont l'existence, selon le Chypre, lui porte préjudice.

Le ministre Alan Ganoo et le Haut-commissaire Antonis Mandritis ont tous deux rappelé le respect profond de leurs pays respectifs aux principes de l'intégrité territoriale des Nations.

Maurice et le Chypre se sont engagés à travailler ensemble dans des instances internationales sur les sujets d'intérêt commun.

**Le ministère des Affaires étrangères, de l'Intégration régionale et du Commerce international**